

## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Claude Estier**

« C'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends la disparition de Claude Estier, plusieurs fois député puis sénateur, ancien Président du groupe socialiste au Sénat, et fidèle de François Mitterrand.

La France perd aujourd'hui un grand parlementaire et un immense socialiste. Le remarquable destin de Claude Estier a épousé celui de la gauche réformatrice : militant de la SFIO, il a ensuite contribué, aux côtés de François Mitterrand, à la création du Parti socialiste en 1971, y devenant un inlassable artisan des relations entre socialistes et communistes. Il s'est ensuite investi dans les campagnes puis les deux septennats de François Mitterrand avant de s'engager aux côtés de Lionel Jospin en 2002.

Il a mené aussi, en parallèle de sa carrière politique et de la responsabilité de l'hebdomadaire du Parti socialiste, l'Unité, une brillante carrière de journaliste, ayant notamment été rédacteur en chef de Libération. Proche de Lionel Jospin, Bertrand Delanoë et Daniel Vaillant dans le XVIIIe, Claude Estier a aussi mis ses compétences, sa ténacité et ses valeurs au service des Parisiens en étant élu à plusieurs reprises Conseiller de Paris.

Chacun se souvient aujourd'hui avec émotion de la force de conviction de cet humaniste généreux, brillant et passionné.

Au nom des Parisiens ainsi qu'en mon nom personnel, j'adresse à la famille et aux proches de Claude Estier mes plus sincères condoléances. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris